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Reposição de vencimentos em parcela única
O prefeito encaminhou,

com quatro meses de atraso,
projeto de reposição vencimental à
Câmara. Como se não bastasse a
demora, ainda propôs que a
reposição seja feita em duas
etapas: 2,5% em maio e 2,2% em
dezembro. A própria antecipação
da data-base para maio já trouxe
um prejuízo de quase 1%, já que o
período para apuração do índice
foi reduzido para 11 meses. Agora,
propor a divisão da data-base em
duas parcelas, sem retroagir os
efeitos financeiros a maio é abusar
da paciência dos servidores
municipais.

O Fórum Municipal em
Defesa dos Servidores, composto
pelos principais sindicatos
(Sindigoiânia, Sintego, Sindisaúde
e Sindflego), vai propor ao relator
do pojeto, vereador Pedro
Azulinho, emenda modificativa
para que a reposição seja aplicada
em parcela única, no mês de maio.
Nesse sentido, a diretoria do
Sindflego, em reunião com o
presidente Francisco Júnior,
apresentou estudo onde mostra que
a reposição de 4,82% pode ser dada
a partir de maio, que a despesa com
pessoal estará dentro do limite
constitucional, e na verdade não

alterará o valor bruto da folha, já
que as diferenças de 4,5% e dos
adicionais de titulação foram pagas
até o mês de junho. O presidente se
mostrou sensível ao pleito, mas
aguardaria o projeto do Executivo
para emendá-lo, estendendo a
reposição aos servidores do
Legislativo, inativos e pensionistas.

Diretoria do Sindflego em reunião com o Presidente da Câmara Municipal de Goiânia, Vereador
Francisco Júnior, apresentado pauta de reivindicação em defesa de interesse dos Servidores.

Foto: João Carneiro
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Pagamento de
aposentados e
pensionistas

A polêmica em torno do
pagamento dos benef íc ios
previdenciários aos aposentados e
pensionistas da Câmara de Goiânia
ainda não terminou.

O presidente do IPSM, Dr.
Lauro Belchior, insiste que a folha
de pagamento e os repasses devem
ser feitos única e exclusivamente
por aquele órgão. Entretanto, a
falta de condições técnicas e
espaço fís ico inviabi l izam
totalmente sua pretensão.

A diretoria do Sindflego,
com o apoio do vereador Giovani,
provocou uma reunião entre a
Mesa Diretora e o titular do
Ins t i tu to , quando es ta se
posicionou totalmente contrária a
essa tranferência imediata,
justificando que os repasses

A única entidade sindical
representativa dos servidores da
Câmara de Goiânia, sejam eles
efetivos ou comissionados, é o
SINDFLEGO.

Não se deixem enganar por
pessoas estranhas ao quadro de
servidores do Poder Legislativo,
até mesmo sem nenhum vínculo
com o serviço público, que se
dizem representantes da categoria
de servidores comissionados.

O f i c i a l m e n t e , e s s a s
entidades não possuem nenhuma
representatividade, mas o que elas
querem de fato é a contribuição
financeira desses servidores. A
diretoria do Sindflego sempre
defendeu, junto â Mesa Diretora o
fim das demissões no final de cada
exercício, o que já deverá ocorrer
este ano.

destinados a complementar o
pagamento dos benefícios aos
i n t e g r a n t e s d o F u n d o
Previdenciário I (os servidores que
ingressaram no município antes de
abril de 2002), devem ser efetuados
d i r e t a m e n t e p e l o Te s o u r o
Municipal, sem a necessidade de
passar pelos cofres do IPSM.

Como a legislação não é
clara, o impasse continua. Porém,
ficou definido que a folha
continuará a ser processada pela
DRH da Câmara, e os créditos em
conta efetuados pelo Instituto.
Emenda proposta pela diretoria do
Sindicato deverá ser apresentada
p e l o v e r e a d o r G i o v a n i ,
regulamentando definitivamente
essa situação.

Atenção, servidores
Comissionados!

Festa visando uma
maior integração entre os
servidores veteranos e os
novos será realizada pela
diretoria do Sindflego, no
próximo dia 26 de
setembro, sábado, na
S e d e C a m p e s t r e ,
localizada às margens da
BR-060, no quilômetro
6,5 - saída para Rio Verde.

A oportunidade será
ótima para que os colegas
servidores possam se
c o n h e c e r m e l h o r ,
q u e b r e m o g e l o e
compreendam, vez por
todas, que estão todos no
mesmo barco.

Como diz o cantor
B e l c h i o r , q u e
estranhamente estava
desaparecido, "que o
novo sempre vem". É
com esse espírito que o
concurso foi realizado,
para que novas pessoas e
novas idéias pudessem
substituir aquelas que
muito já contribuiram
para a Câmara dos
goianienses.

Foram empossados, no
mês de agosto, os últimos
aprovados no concurso,
totalizando 91 servidores.
Este é o momento certo de
dar as boas-vindas a
todos, com votos de que a
carreira seja promissora,
e que o objetivo maior
seja sempre o de prestar
um bom serviço ao povo,
que é quem de fato paga
os salários.

Sejam bem-vindos
c o m p a n h e i r o s !
Participem ativamente do
sindicato, afinal ele é de
todos nós, e tem a
obrigação de representar
a todos indistintamente.
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Se você não é filiado,
procure imediatamente o seu
sindicato e venha usufruir de todos
os benefícios que são oferecidos,
tais como: assistência à saúde,
a s s i s t ê n c i a o d o n t o l ó g i c a ,
assistência financeira, convênios e
lazer na sede campestre, em Aruanã
e agora também em Caldas Novas.
Não deixe o certo pelo duvidoso,
venha logo para o Sindflego, o
sindicato de verdade.
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O negócio foi fechado no mês de
julho. Com a entrega do veículo Van
no valor de R$ 65.000,00 (sessenta e
cinco mil reais) e a volta de R$
85.000,00 (oitenta e cinco mil reais)
em espécie, o Sindicato adquiriu
uma área equivalente a 2.430 metros
quadrados, com sete apartamentos
construídos, sala e cozinha.

A diretoria já encomendou
projeto para aproveitamaneto total
da área, que deverá conter chalés,

Aquisição de área
em Caldas Novas

piscinas , sauna, quiosques ,
churrasqueiras e salão de jogos. A
construção será feita em etapas, com
previsão de conclusão para o ano
que vem, com recursos oriundos da
contribuição sindical. Entretanto, a
inauguração deverá acontecer no
final deste ano, quando os
apa r t amen tos t ive rem s ido
reformados, e a primeira etapa
concluída, estando pronta para
receber os turistas.

Importante lembrar que a decisão
de comprar a área foi tomada em
Assembléia Geral convocada
exclusivamente para esse fim. A
aprovação se deu por maioria
absoluta, com apenas um voto
contrário.

Mesmo tendo decidido fazer o
acampamento de última hora, pode
se dizer que ficou dentro das
expectativas. O acampamento foi
razoavelmente organizado e a
frequência foi boa.

O mais importante foi que a
idéia de se ter um ponto de apoio na
praia para atender os turistas que
ficam na pousada em Aruanã, foi
realmente bem aceita por todos. A
totalidade dos hóspedes passaram,
pelo menos, um dia no rancho.

Para o ano que vem, haverá
mais tempo para organizá-lo, para
fazer a divulgação e incentivar
uma maior f requênc ia do
associado, que é o único motivo da
existência do acampamento.

Quem não foi, tem ainda a
oportunidade de ir no feriadão da
Independência. Porém, as vagas no
acampamento e na pousada estão
p r a t i c a m e n t e e s g o t a d a s .
Aproveite, e venha a curtir a
natureza exuberante do Rio
Araguaia.

Mais uma proposta de campanha é cumprida
pelo Movimento Sindflego de Luta: aquisição de

área destinada ao lazer na maior estância.

Um processo judicial
movido pela diretoria anterior,
porém protocolado em janeiro
deste ano, foi arquivado. O
processo era uma tentativa de
receber o valor total de R$
6.000,00 (se is mi l rea is ) ,
proveniente da venda de 7(sete)
aparelhos celulares de propriedade
do sindicato.

O motivo do arquivamento
foi simplesmente o fato de a ex-
diretora e também advogada do
Sindflego não ter comparecido à
audiência de conciliação, deixando
a claro o desrespeito e o desprezo
com que a diretoria anterior tratava
o patrimônio do sindicato.

E  s  s  e t  i  p  o d  e
comportamento é deplorável. Não
se pode admitir que fatos assim se
repitam. Precisamos assegurar, na
reforma do Estatuto, que deverá
ocorrer em breve, penalidades
como inelegibilidade e imputação
de multas sejam aplicadas aquelas

Processo judicial arquivado
que derem prejuízo patrimonial e
financeiro ao Sindflego. Por falar
nisso, onde é que foi para a gráfica
da Câmara cedida em forma de
comodato ao Sindflego? A
diretoria vai oficializar os
responsáveis e comunicar o fato ao
Controle Interno da Câmara para
que tome as providências cabíveis.

Serviço odontológico de primeira
Os usuários dos serviços

de odontologia fornecidos pelo
sindicato estão de fato muito
satisfeitos. E não é para menos.
Além de receberem um serviço de
al t í ss ima qual idade , com
profissionais especializados,
competentes, e material de
primeira linha, têm descontos de
até 30% na tabela daABO e prazo
de até 36 meses, com desconto em
folha, amenizando em até 27,5%

o valor pago ao leão do imposto de
renda.

Se você ainda não está
utilizando o serviço, não perca
mais tempo. Agende já a sua
consulta pelo telefone 3941-9819,
faça o orçamento gratuitamente e
negocie o valor da parcela.
Pergunte a quem já fez o
tratamento e veja o grau de
satisfação obtido com o novo
sorriso.

“SECA NÃO,

ARAGUAIA!”



Sindflego

O Conselho Fiscal aprovou, sem ressalvas, os
balancetes financeiros do primeiro trimestre de 2009.
Os balancetes do segundo trimestre já esão disponíveis
para análise.

Prestação de contas

Despesa - novembro 2008

SEDE ADMINISTRATIVA

SEDE CAMPESTRE

CLUBE ARUANÃ

Pessoal e encargos sociais
Luz e energia
Telefone Fixo
Telefone Celular

Luz e energia
Telefone Fixo

Pessoal e encargos sociais
Luz e energia
Telefone Fixo
Telefone Celular

.
R$ 7.837,27
R$      95,00
R$    554,99

.

R$ 1.006,82

R$ 453,00
R$ 203,87

SEDE ADMINISTRATIVA

SEDE CAMPESTRE

CLUBE ARUANÃ

Pessoal e encargos sociais
Luz e energia
Telefone Fixo
Telefone Celular

Luz e energia
Telefone Fixo

Pessoal e encargos sociais
Luz e energia
Telefone Fixo
Telefone Celular

.
R$ 8.739,50
R$    176,68
R$    548,71
R$ 1.142,40

.

R$ 2.258,09
R$    116,41

R$ 465,00
R$ 372,21

Total mês.............. R$ 10.150,95

Despesa - julho 2009

Total mês.............. R$ 13.819,00

É o Sindflego sendo administrado com seriedade.

Importante lembrar que a diretoria tem
envidado esforços no sentido de diminuir as despesas,
objetivando aplicar melhor os recursos do sindicato.
Nesse sentido, tivemos sensível redução nas despesas
com pessoal, telefonia, combustível e energia elétrica.

Veja quadro comparativo do mês de atual com o mês de novembro da gestão anterior.

A economia mensal é de R$ 3.668,00, o que representa durante um ano mais de R$ 44.000,00 e em todo o mandato
pode chegar  a R$ 132.000,00.

Associados, valorize seu patrimônio!
Faça sua festa de aniversário ou qualquer outro evento festivo na Sede Campestre, que conta com salão de
festa, campos soçaite, lago de pesque paque,  piscinas e
churrasqueiras.


